



令和3年2月22日

豊岡市長 中貝 宗治 様

竹野南地区区長協議会 会長 太田垣 透

竹野南小学校 P T A会長 宇野 友喜

森本へき地保育園 保護者会会長 杉立 敏明

竹野南小学校の統合に関する要望書

平素より、竹野南地区の子どもたちのためにご尽力いただき、厚くお礼申しあげます。

さて、全国的な少子化の流れは竹野南地区においても同様であり、その状況は深刻さを増しています。竹野南小学校においては児童数の減少が続き、今後も増加は見込めません。また、多くの学年で複式での学級編成が恒常化している状況にあります。

子どもたちの将来を考えたとき、集団の中での多様な考え方触れられる機会や学びあいの機会、切磋琢磨する機会を増やしてほしいという保護者の願いは強く、竹野南小学校保護者、森本へき地保育園保護者、及び竹野南地区の未就学児保護者で協議を重ねてきました。その結果、この度「竹野小学校と中竹野小学校の統合の動きにあわせ、竹野南小学校を含む三校での統合を進めるべき」との結論に至りました。

こうした保護者からの要望を受け、竹野南地区区長協議会で慎重に協議した結果、地域としても「令和4年4月を目標に、竹野南小学校と竹野小学校、中竹野小学校の統合を保護者と共に推進する」という結論に至りました。

つきましては、竹野南地区の将来を担う子どもたちのため、下記のとおり要望しますのでよろしくお願いします。

記

- 1 令和4年4月を目標に、竹野南小学校と竹野小学校、中竹野小学校の統合を推進してほしい。
- 2 統合を進めるにあたっては、早急に統合準備委員会（仮称）を設置し、統合に関わる諸課題を検討してほしい。
- 3 子どもたちの通学の安全確保のため、スクールバスの導入を検討してほしい。また、スクールバスは遠距離通学となる子どもたちの負担が少ない運行としてほしい。
- 4 地理的条件を考慮した放課後児童クラブの設置を検討してほしい。
- 5 統合後の空き校舎や跡地活用については、地域住民のふれあいの場と地域振興の場として活用させてほしい。